

Gemeinsam himmelwärts



Wir erwandern gemeinsam einen Teil des HERZWÄRTS-Weges rund um Kindberg im Mürztal. Beim Gehen kommt nicht nur der Körper, sondern auch der Geist in Bewegung. Wir möchten euch einen Tag lang bei eurer Vorbereitung auf das Hochzeitsfest begleiten und euch Gelegenheit geben, miteinander als Paar und mit anderen Paaren ins Gespräch zu kommen. Der Tag soll eine Tankstelle auf dem Weg zu eurer Trauung sein. Wir lassen den Tag in einer Mostschenke (Streuobsthof Weissenbacher) bei einer Jause ausklingen.

Die Gehstrecke beträgt ca. 13 km (etwa 3 Stunden Gehzeit). Unterwegs werden wir auch Pausen einlegen.

Begleitung: Ehepaar Christina und Ulrich Kreith

Das Seminar findet bei jedem Wetter statt, bei extremem Schlechtwetter in adaptierter Form.